

Los ejes fundamentales del XIII Congreso Español de Derecho Deportivo

La consolidación del derecho del deporte y su perfeccionamiento normativo, los principales ejes del XIII Congreso Español de Derecho Deportivo.

El salón Dámaso del Real Club Náutico de Las Palmas de Gran Canaria inauguró el pasado viernes 3 de noviembre el XIII Congreso Español de Derecho Deportivo. El evento, que se prolongó hasta el sábado a mediodía, sirvió para conmemorar la segunda década del nacimiento de Iusport, consolidado como el principal portal de derecho deportivo en español.

La cita permitió identificar el estado de la cuestión actual del derecho deportivo de una forma genérica en España. Pero más concretamente, para comprobar cuál es su grado de desarrollo en la actualidad con respecto a su despegue casi definitivo en 1990 con la Ley del Deporte. Desde un orden cronológico, se desmenuzaron los cambios que el derecho del deporte ha ido introduciendo en los últimos veinte años, así como las carencias y los retos que debe de asumir de cara al futuro.

En el Co

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |